

地域協働学校副代表 河内 恵一

本日もお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。今朝はとても冷え込んで、この秋最低の温度になりました。皆さま体調の方はいかがでしょうか。これから子どもたちの健康も気になるところでもありますし、後ほど学校から話があると思いますが、近隣の施設の工事が始まり、車両の通行のこともあり交通安全のことも気になるところです。10月以降は学校、地域でもいろいろな行事もありますので、今までに増してご協力をお願いして挨拶とさせていただきますと思います。今日はよろしくお祈りします。

校長 権田 伸子

温度差の激しい日が続いています。子どもたちも体調管理が難しく、体調不良での欠席や早退が増えていきます。ご家庭での体調管理を呼び掛けるとともに学校でも気を配っています。睡眠を十分にとり、規則正しい生活を心がけ、疲れをためないようにすることが大切です。様々な生活意識調査がありますが、その中で子どもたちの就寝時刻が遅いことは気になります。「早寝、早起き、朝ごはん」は体調管理の面からも大切な取り組みです。

さて、「スポーツの秋」「芸術の秋」「読書の秋」などと言われるように秋は過ごしやすくなり、物事にじっくり取り組むのに最適の季節です。学校でも日々の活動を充実させていきます。「子どもたちが自ら問いをもち、解決していくこと」を大切にして、「自分で学ぶことの楽しさを知り、自ら学んでいく子ども」を育てていかなければなりません。そのためには、教員一人一人の授業改善が欠かせませんが、体験学習も大切にしています。学びのサポートや未来クラブの方々のご尽力で、3年生の「町探検」「安全マップ作り」5年生の「米」の学習が今年度も順調に進んでいます。他学年からも、学習サポートの願いが出てくることと思いますので、よろしくお祈りします。

「実りの秋」となるように教職員一丸となって教育活動に取り組んでいきます。

<各サポート>

	学 校	協 議 会
学びのサポート	5年生の米学習で、今年も地域のお米屋さんに来ていただきます。和クラブでは10/11月に華道を行うので地域の先生にご指導をお願いします。	算数検定の募集を行い、今回の申込者数は26人でした。11月18日実施に向けて準備を始めます。
みどりのサポート	学校公開に合わせての花の準備、ありがとうございました。最近、花壇の水やりの意識が低くなっているようで、環境委員会を通して声かけを行っていきます。	毎年淀四小で作った稲穂を、北四の大人神輿と子ども神輿に飾っていただいていた。来年からは地域の全町会の御神輿に行き渡るようにします。
読書サポート	—	1学期に続き、読み聞かせにお父様が参加してくださいました。ありがとうございました。10/17に図書室の飾り付け作業を行います。
安全サポート	子どもたちの下校時のマナーが気になります。ガードレールの外を歩いたり、危険と思える行動を見かけたら、ぜひご注意くださいと思います。	涼しくなり、朝遊びに参加する子どもたちが増えたようです。ランドセルの置き場所については、プールが閉じたら坂の下からプール脇の階段に戻りますので、声かけをお願いします。

<その他>

(1) かしわ苑の工事に伴う大型車両通行について

10月4日に保護者にはお知らせを出しましたが、3丁目にある『かしわ苑』で外装工事が始まります。それに伴い大型車両が学校の周りを通ることになります。登下校時間は避けることになっていますが、児童館や広場から帰る子どもたちは十分に注意してください。

(2) ブレーキ装置のついていない乗り物について

キッズスクーター、ランニングバイク（ペダルなし自転車）など名称は様々ありますが、子どもの乗り物として今人気のようです。そのほか、ローラーシューズ、スケボーなど、基本的にブレーキ装置のついていない乗り物は公道では乗れません（キッズスクーターやランニングバイクはブレーキ付のものもあるので、購入時にはぜひ確認してください）。公園に行くときに「少しだけだから」と行き帰りに乗っている姿もよく見かけますが、危険ですから保護者からも十分に声かけをお願いしたいと思います。事故があってからでは遅いのです。協議会の皆さんにも、町中で見かけたらぜひ注意喚起をお願いします。



What's New?

運営協議会で取り上げられたニュース



北新宿4丁目のサマーフェスティバルに和太鼓クラブが出演しました

昨年までちびっこまつりの名前で開催していたお祭りが、今年から「サマーフェスティバル」として北柏木公園で開催されました。和太鼓クラブも参加し、力強いバチさばきを披露してくれました。



次回協議会日程

平成29年度第7回

11月9日(木)

15:30~@会議室

